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总统确认印尼未加入金砖组织
需要先研究计算经贸投资等合作得失需要先研究计算经贸投资等合作得失

里斯提约主持里斯提约主持AMMTC+AMMTC+33会议会议
强调各国共同合作铲除跨国犯罪是关键强调各国共同合作铲除跨国犯罪是关键

梅加倾吐压在心中数十年的质疑梅加倾吐压在心中数十年的质疑
透露透露““三月十一日命令书三月十一日命令书””背后的黑暗历史背后的黑暗历史

阿尼斯与巴洛跟KPP八人小组会面
三政党代表四小时会谈结果令人鼓舞

布迪曼坦言已被牛头党解除党籍布迪曼坦言已被牛头党解除党籍
5G网络还不达一半

我国能否进入6G时代

佐科维总统。

【本报讯】8 月 24 日 ，
总统府秘书处 YT 频道公
布的声明表示，在出席南
非 约 翰 内 斯 堡 举 行 的 金
砖国家峰会后，佐科维总
统强调说，印度尼西亚目
前 还 不 是 金 砖 国 家 组 织

的 新 成 员 。 一 个 国 家 要
成为金砖国家的新成员，
必须先提交意向书，每个
国 家 都 必 须 提 交 。 到 目
前为止，印度尼西亚还没
有提交意向书。

佐科维总统随后阐释

了 为 何 印 度 尼 西 亚 政 府
还 没 有 提 交 加 入 意 向 书
的原因。

佐 科 维 表 示 ，政 府 希
望 首 先 审 查 金 砖 国 家 的
成员资格。 此外，印度尼
西 亚 还 将 计 算 与 该 组 织
成 员 资 格 有 关 的 各 种 事
项 。 因 此 我 国 不 想 急 于
加 入 金 砖 国 家 。 因 为 我
们想先研究、计算。我们
不想急于求成，我们与五
个 金 砖 国 家 成 员 国 的 关
系也非常好，特别是在经
济领域。

金砖国家是一个由巴
西、俄罗斯、印度、中国和
南 非 组 成 的 经 济 集 团 。
该组织被称为是由美国、
法 国 、意 大 利 、英 国 、日
本、加拿大和德国组成的

发 达 经 济 体 G7 集 团 的 竞
争对手。

这次佐科维总统出席
金 砖 国 家 领 导 人 峰 会 是
应 活 动 组 织 者 的 邀 请 。
在 8 月 24 日的峰会上，佐
科 维 总 统 发 表 了 简 短 的
讲话。当时，佐科维谈到
了 对 穷 国 和 发 展 中 国 家
不 公 平 的 世 界 经 济 秩
序。

引述南非共和国总统
府 的 官 方 YT 频 道 于 8 月
24 日的直播消息称道，佐
科维表示，在我们讨论各
种合作之前，有一件基本
的 事 情 我 们 必 须 事 先 达
成 一 致 。 我 们 所 有 人 都
必 须 始 终 如 一 地 尊 重 国
际 法 和 人 权 。 我 们 都 认
为，当前的世界经济秩序

非常不公平，发展差距正
在扩大，贫困和饥饿正在
增加，绝不能容忍这种情
况 继 续 发 展 下 去 。 因 此
我 呼 吁 发 展 中 国 家 团 结
起 来 ，为 自 己 的 权 利 而
战，希望发展中国家拒绝
贸 易 歧 视 。 下 游 产 业 绝
不 能 受 到 阻 碍 。 我 们 都
必 须 继 续 发 出 平 等 和 包
容 性 合 作 的 声 音 。 金 砖
国 家 可 以 站 在 争 取 发 展
正 义 和 改 革 更 公 平 的 世
界治理的最前沿。

佐 科 维 指 出 ，目 前 世
界 似 乎 在 没 有 明 确 指 南
针 的 情 况 下 发 展 。 另 一
方面，战争和冲突导致了
人 类 悲 剧 。 然 后 是 导 致
数 千 万 人 陷 入 贫 困 的 粮
食危机。 此外，还有一种

气 候 变 化 在 威 胁 着 人
类 。 从 新 冠 肺 炎 大 流 行
中我们吸取了经验，如果
我 们 单 独 行 动 或 由 一 组
国家单独行动，全球危机
就无法解决。反过来，我
们 需 要 合 作 和 团 结 才 能
克服它。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
我 这 次 出 席 金 砖 国 家 峰
会 不 仅 是 作 为 印 度 尼 西
亚的领导人，而是作为占
世界人口 85%的全球南南
国 家 的 领 导 人 。 我 出 席
会 议 也 是 基 于 继 续 践 行
万隆精神的愿望，这种精
神在今天仍然非常重要，
必 须 继 续 加 强 发 展 中 国
家之间的团结、稳固与合
作。

（亮剑）

里斯提约将军主持第 17 届打击跨国犯罪部长级
会议（AMMTC）。

【本报讯】国家总警长里
斯提约（Listyo Sigit Prabowo）
将军于8月22日在东努省拉
布安巴佐（Labuan Bajo），再
次主持进入次日的第17届打
击 跨 国 犯 罪 部 长 级 会 议
（AMMTC）。

在当天的会议中，里斯
提约强调关于加强合作及共
同承诺努力铲除一切跨国犯
罪行动的重要性。

他说：“我们希望这次会
议能讨论加强我们的合作，
从而真正实现打击东盟及其
周遭地区跨国犯罪的潜在能
力。”

里斯提约认为，东盟+3
之间的合作及协同成为应对

时代各种挑战及充满不确定
性的全球形势的关键。他
说：“世界正在面临各种领域
出现动荡及不确定的情势，
现在是邀约各个国家在求同
存异的情况下寻求合作而不
是互相竞争的适当时机。”

里斯提约更深入地解释
称，2023年标志着东盟国家+
3 在安全、经济及社会文化领
域合作了长达26年之久。他
说：“我们在各方面具有牢固
的合作关系。”

这位前国警总部侦刑局
主任强调称，通过上述打击
跨国犯罪部长级会议所产生
的思想、观念及倡议将确定
一个国家的现在和未来的立

场。
他向所有出席会议的人

士说：“诸位的积极参与和观

念，将为应对当前及未来的
挑战实现共同的目标作出贡
献。” （Ing）

【本报讯】团结变革联盟
（KPP）总统候选人阿尼斯、民
族民主党总主席巴洛与KPP
联盟八人小组在雅加达中区
君悦酒店举行了会议，会议持
续了四个小时。

8月24日晚上，阿尼斯与
巴洛同时从酒店自动扶梯下
来，两人在见到媒体记者时露
出了笑脸。出现在现场的还
有团结变革联盟的八人小组
一些成员，即，沙益德（Sudir-
man Said）、里 夫 基（Teuku
Riefky）、维利（Willy Aditya）与
伊曼（Sohibul Iman）。 因此，
变革联盟的所有政党，即民族
民主党、公正福利党和民主党
都出席了会议。

阿尼斯表示，今晚的会议

是例行会议，每个政党都报告
自己的工作成果，其进展非常
令人鼓舞。大家都非常感谢
各政党在团结变革联盟中取
得的成就，大家都希望鼓励更
广泛的变革运动，公众都给予
更多同情和信任。

阿尼斯坦言，今天由于大
家相互交换信息和新闻，所以
会议充满了冗长的讨论。

阿尼斯开玩笑说，如果不
向他们提醒时间已太晚了，大
家都不会停止讨论。大家相
互讨论，有分析的、有信息、有
评价、有展望，所以直到最后
我们决定就此打住。否则，我
们可以持续更长时间。但是，
令人兴奋、友好，温馨，并且充
满了乐观的氛围。 （亮剑）

【本报讯】我 国 第 五 任
总 统 梅 加 瓦 蒂（Megawati
Soekarnoputri）就“三月十一
日 命 令 书 ”（Supersemar/
3.11）事 件 背 后 的 歪 曲 历
史，说出了她压在心中数
十年之久的质疑。

“三月十一日命令书”
是我国首任总统苏加诺发
给掌握军权，时任陆军战
略指挥部司令的苏哈托的
一封命令。据称，这封命
令书其中是要求苏哈托采
取一切必要措施应对 1966
年的安全局势。

梅加瓦蒂于 8 月 23 日
（ 周 三 ）出 席 了 在 日 惹
Omah Petroek 举行的印度尼
西亚国家英雄博物馆揭幕
仪式，她在讲话中回忆了
父亲苏加诺任内的一些时
刻。

梅 加 瓦 蒂 表 示 ，她 曾
多次应邀在印尼国防学院
（Lemhannas）的研讨会上发
表演讲。在那个时候，她
呼吁大家从逻辑和客观的
角度看待导致三月十一日
命 令 书 事 件 的 一 系 列 事
件。该事件导致了从苏加
诺移交政权给苏哈托的极
具影响力的过渡时期。

她说：“从那时起直到
现在，我认为这是一个政
治和地缘政治问题。为什
么在苏哈托时代，即所谓
的新秩序时代，我们看到
了扭曲历史现象呢？”

“ 我 在 国 防 学 院 曾 经
这样说，你们思考一下，不
要 只 看 我 是 苏 加 诺 的 女
儿，而是要逻辑和客观地
思考。”她继续说道。

梅 加 瓦 蒂 解 释 说 ，在

她父亲苏加诺下台的数年
之前，苏加诺曾被临时人
协 全 体 大 会（MPRS）一 致
通过批准成为终身总统。
然而发生 1965 年“九卅事
件”之后，事态的发展却急
转直下，苏加诺反而被指
控并被宣布非法与印尼共
产 党（PKI）合 作 ，而 且 军
事领导者于 1966 年解散了
印尼共产党。

她说：“在苏哈托接任
总统之后，出现了一份来
自人协全体大会的决定书
（TAP MPR），称 它 的 来 源
是“三月十一日命令书”，
而且内容还说因为苏加诺
与 被 禁 止 的 印 尼 共 产 党

‘合作’，因此人协全体大
会逼他下台。”

上述事件对于梅加瓦
蒂来说，这是一个很奇怪

的事情，因为她的父亲苏
加诺被指责与被标记为非
法的团体有联系，而苏加
诺已经被授予终身总统头
衔，这件事怎么会联系在
一起？苏加诺怎么反而与
印尼共产党合作倒自己的
台呢？

苏加诺最终被军事当
权 者 通 过 第 XXXIII/MPRS/
1967 人协大会决定书被被
迫下台，并由执掌苏加诺
所颁发“三月十一日命令
书”的苏哈托取而代之。

梅加瓦蒂补充道：“请
冷静思考一下。我是这样
想的，我甚至会说，为什么
如此简单的事情，我父亲
苏加诺不明白呢？为什么
苏加诺还需要联系蓄意谋
反的，或者被禁止的印尼
共产党合作？这是因为产

生 了‘ 三 月 十 一 日 命 令
书’？事实上，苏加诺已经
成为‘终身总统了’。这是
什么意思？为什么他还要
这么做？他已经成为终身
总统了，他过得很舒适了，
为什么还要自找麻烦倒自
己的台？”

众所周知，尽管“三月
十一日命令书”有几个版
本，但新秩序政权和后来
的政权都承认其中的一些
基本概念，并将其作为主
要参考。

“三月十一日命令书”
中包含了苏加诺发出的一
些指示，其中之一是采取
一切必要措施，以确保政
府稳定和社会安全，并持
续进行革新运动。

然 而 ，就 在 2019 年 7
月，梅加瓦蒂曾在雅加达

印尼斗争民主党中央办公
室主题为“梅加瓦蒂讲述”
的活动中表示，她一直告
诫印尼斗争民主党所有党
员或广大民众，不要再谴
责苏哈托。

她当时说：“为什么我
要 求 大 家 不 要 谴 责 再 谴
责？”

梅 加 瓦 蒂 认 为 ，她 父
亲苏加诺是由于当时掌握
军权，或者实际掌权者不
想让他担任总统，或者想
自 己 取 而 代 之 而 被 推 翻
的。而这些如今已成为历
史，甚至是惨痛的历史教
训。

尽 管 如 此 ，梅 加 瓦 蒂
表示，这一事件应该被视
为一个历史教训，我们都
不希望从今而后重演的悲
剧。 （Irw）

【本报讯】虽然已经进行
了两年，然而我国目前仍未完
全进入5G时代。那么，印尼是
否已准备好将进入6G时代？

据悉，世界上有几个国家
已经开始研究6G网络。去年
有报道称，中国正在开发下一
个网络。从前段时间开始，中
国就开始准备进入6G时代。
甚至，中国也开始通过试验从
该网络测试互联网。

北京冬奥会开通了通信
线路。当时进行了观看视频
的试验，称为6G网络可以同
时观看 10 万多个高质量视
频。研究人员使用毫米波涡
旋，在一秒钟内在1公里内传
输了 1 TB（太字节）的数据。
它是一种高频无线电波形，具
有快速变化的自旋。

8月24日，当被问及我国

切换到6G的可能性时，通信
与资讯部邮政与信息技术资
源装备局长伊斯梅尔（Ismail)
表示，可能会发生这种情况，
就顺其自然吧，不必为此担
忧。最重要的是，可以满足公
众对技术类型的需求。这并
不意味着5G不重要。但是实
际上，目前并没有出现必须切
换到G6网络的必要性。这个
现象首先出现在从 3G 到 4G
切换期间。当时，在4G下观
看视频可能比在3G中更好。
5G 也发生类似情况。在未
来，可能会有一种应用程序导
致人们从4G转换到6G。但是
我并不是说5G不重要，谁晓
得只能在5G上运行的“杀手
级内容应用程序”出现后，我
们才开始切换，那就显得太晚
了。 （亮剑）

【本报讯】8月24日，1998
年民主斗士布迪曼（Budiman
Sudjatmiko）坦言，在宣布支持
普拉波沃之后，被印度尼西
亚民主党解除了党籍。 目前
还没有想过加入另一个政
党。我只想继续我想做的，
没想过加入任何政党。

布迪曼此前曾表示，如

果在宣布普拉波沃为总统候
选人后，被印尼斗争民主党
解除党籍，可能会“独身”一
段时间，这样看来肯定会很
伤心的。我可能会先考虑

“独身”。是的，这就像一个
新人失去了一个生活伴侣，
不得不经历漫长的哀思，一
定会哀思的。

布迪曼也不排除将重新
加入印尼斗争民主党的可能
性。因为，他与印尼斗争民
主党有情感上的亲近。

他自承，自小学六年级
起就已经为印尼斗争民主党
摇旗呐喊。以后再看看吧，
或许几年后当我的错误获得
谅解，我可以再次申请为印

尼斗争民主党党员。
布迪曼的解除党籍决定

书由印尼斗争民主党总主席
梅加瓦蒂与秘书长哈斯托于
8月24日亲自签署。决定书
写道，兹决定，（1）解除布迪
曼的印尼斗争民主党党籍，
以示组织制裁形式。

（亮剑）

【本报讯】国企部长专员
阿里亚（Arya Sinulingga）于周
四（24/8/2023）在国企办公室
披露，国企部仍在研究三家
国有航空公司的合并计划，
即印尼鹰航、连城航空（Citil-
ink）百利达（Pelita Air），因为
一个管理层就足以管理所有

的事，不过合并计划并不意
味着连城和百利达将并入印
尼鹰航。

阿里亚解释说，该计划
是来自国企部长埃里克（Er-
ick Thohir）的指示，他希望整
合国有航空公司，联城仍将
保持为印尼鹰航子公司的地

位，至于百利达在此合并中
的角色，目前仍在研究中。

阿里亚表示，他本身还不
确定合并计划，他还无法确认
国有航空公司的合并计划是
否类似Pelindo有限公司。

不过阿里亚表示，国企
部希望这过程能尽快完成。

他说：“我们不知道它会往印
尼鹰航还是连城航空。

此前，国企部长埃里克
传有意合并印尼鹰航、连城
和百利达三家国有航空公
司。他提出两个理由，主要
是降低印尼物流成本，为商
界提供便利。 （松鹤）

埃里克的专员谈及三大国有航空公司的合并埃里克的专员谈及三大国有航空公司的合并


